

TerraFibra





B

B L'implantation en diagonale des deux halles génère un parcours le long duquel les chalands découvrent les spécialités culinaires de la région. Le choix de construire deux bâtiments semblables et le design modulaire des kiosques a réduit à cinq mois la durée du chantier, réalisé par des artisans locaux.

B The diagonal layout of the two halls creates a footpath along which patrons can discover many of the region's culinary specialties. The decision to build two identical halls coupled with the modular design of the kiosks reduced construction time to five months, as the work was carried out exclusively by local craftspeople.



C

C Grâce à sa grande résistance mécanique et à sa souplesse, le bambou Guadua est bien adapté à la grande portée de la charpente et à un usage en zone sismique. L'espace entre les toitures des kiosques et celle de la halle accélère le flux d'air pour une ventilation naturelle plus efficace.

D Page suivante
Les halles de restauration fonctionnant jour et nuit, chaque kiosque est utilisé par deux commerçants, qui disposent chacun d'un rangement individuel.

C With its high mechanical resistance and its flexibility, Guadua bamboo is well suited for the large span of the structural framework and use in a seismic zone. The space between the roofs of the kiosks and the roof of the hall accelerates air flow, thereby achieving improved natural ventilation.

D Next page
The food court is active day and night, and each kiosk is used by two food vendors, each having their own storage facility.

